
Einwohnerfragestunde in der Stadtratssitzung vom 27. Februar 2013 

- Ausbau Kita-Plätze  

 

Sehr geehrte Frau Tillmann, 

 

auf Ihre Anfrage 

 

Der Stadt Erfurt stehen 1.637.448,39 € zum Ausbau der Kita-Plätze zur Verfügung. 
Wie beabsichtigt die Stadt, diese Mittel zu verwenden, und wie stellt sie sicher, dass 
mindestens 50 Prozent (lieber mehr!) bis zum 30. Juni 2013 bewilligt sind? 
 

kann ich Ihnen wie folgt antworten: Die Stadtverwaltung beabsichtigt, eine neue 

Kindertageseinrichtung am Ringelberg zu errichten. Dort sollen 60 zusätzliche 

Betreuungsplätze für Krippenkinder geschaffen werden. Bauherr und Betreiber wird 

ein freier Träger der Jugendhilfe sein. 

 

Die von der Bundesregierung zur Verfügung gestellten finanziellen Mittel werden in 

voller Höhe für diese Baumaßnahme eingesetzt. 

 

Unter Berücksichtigung des aktuellen Arbeitsstandes bei der Vorbereitung der 

Investition gehe ich davon aus, dass der Förderantrag fristgerecht bis zum 

15. März 2013 beim Thüringer Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur 

eingereicht werden kann. Nach Bewilligung der Bundesmittel an die Stadt Erfurt 

wird unmittelbar die Weitergabe an den freien Träger beschieden. Damit wird es 

voraussichtlich möglich, bis 30. Juni 2013 die gesamten bereitgestellten Mittel zu 

bewilligen. 

 

Sehr geehrte Frau Tillmann, die Stadtratssitzung beginnt um 17:00 Uhr, Sie haben 

während der Sitzung die Möglichkeit, zwei sachliche Nachfragen zu stellen. Gemäß 

Beschluss des Hauptausschusses vom 3. Mai 2011 dürfen die Stadtratssitzungen 

aufgezeichnet und im Internet verbreitet werden. Wenn Sie mit einer Aufzeichnung 

Ihrer Nachfragen nicht einverstanden sind, so bitte ich Sie, mir dies mitzuteilen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 


